

## Capitanes

### (16-11-2022).- Geana Barbosa...

Al frente de Hootsuite para Latinoamérica, esta capitana contribuirá al crecimiento de la empresa en la región desde sus oficinas en México. La compañía se especializa en software de gestión de redes sociales para empresas y busca llevar sus herramientas a negocios de todos los tamaños. A nivel mundial, cuenta con 5 mil clientes empresariales.

## Nuevo presidente

La Federación Latinoamericana de Bancos (Felaban) ya tiene nuevo presidente.

Se trata del mexicano Daniel Becker Feldman, quien también está al frente de la Asociación de Bancos de México y fue elegido por unanimidad del Consejo de Gobernadores para el periodo 2022-2024.

El nombramiento, con el que sustituye al paraguayo Beltrán Macchi Salín, se dio en el marco de la 56° Asamblea Anual de Felaban, que se llevó a cabo en la Ciudad de Guatemala.

La Federación es un punto de encuentro, análisis y discusión de las mejores prácticas de la banca. Ha sido el foro por excelencia para el diálogo con las autoridades financieras sobre la definición de políticas públicas que impulsen la competencia y el desarrollo económico en la región.

Becker es el cuarto mexicano en ocupar la presidencia de Felaban. Los connacionales que estuvieron anteriormente son José Antonio César, en 1965; Arcadio Valenzuela, en 1980, y José Juan De Olloqui, en 1988.

Así, después de 32 años un banquero mexicano ocupará nuevamente la presidencia de la Federación.

A través de sus respectivas asociaciones bancarias, Felaban agrupa a más de 600 bancos y entidades financieras en 18 países de América Latina.

La Federación ha contribuido a la inclusión y educación financiera, prevención del lavado de activos y a la comprensión de temas regulatorios y de contexto económico mundial.

## Diversificar exportaciones

Si bien las exportaciones de la industria del vestido están concentradas en Estados Unidos, dentro de ese país son unos cuantos estados los que a su vez concentran las compras mexicanas.

Del total de las exportaciones nacionales de este sector, agrupado en la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive), que preside Emilio Penhos, a Estados Unidos se envió el 84 por ciento en 2021, equivalente a 6 mil 507 millones de dólares.

Y de ese monto, sólo el 3 por ciento se distribuye en los estados ubicados en la costa este del vecino del norte, pues la gran mayoría se envía al sur, a las localidades cercanas a México.

Así que con miras a diversificar los destinos dentro del mercado estadounidense, la industria solicita una política de promoción del País en el extranjero, que bien podría hacerse a través de ferias internacionales y foros para dar a conocer la variedad y calidad de los productos nacionales.

Otros destinos de las exportaciones de vestido fueron El Salvador, Nicaragua, Canadá, Honduras, Colombia y Guatemala.

## Premios a la innovación

La Fundación Israel+Latin American Network (ILAN) premiará hoy a siete empresas mexicanas que destacan por su innovación.

Una de las compañías que fue reconocida hace un año es Échale, que dirige Francesco Piazzesi y desarrolla ecoblock sin cemento, con el que se han construido 250 mil casas en 28 estados del País y beneficiado a un millón de personas.

La ILAN, que encabeza Isaac Assa, recibió este año 74 proyectos en siete categorías, cuyos representantes, además de obtener el reconocimiento, podrán viajar a Israel y relacionarse con una red de emprendedores y empresas innovadoras.

Este año serán reconocidas también por primera vez cinco universidades que presentaron iniciativas con potencial para aplicarse.

El evento contará con la presencia de Marcos Dantus, un innovador mexicano que invierte en proyectos novedosos, así como representantes de Fundación Beck, de la George Town University, en Washington DC, y Plus Corp / Fast Plus Corp, banco americano-mexicano que ofrece financiamiento para proyectos innovadores.

## Encuentro agropecuario

Expertos internacionales, empresas y los Consejos Nacional Agropecuario (CNA) y el estatal de Nuevo León (CEA-NL), que presiden Juan Cortina Gallardo y Eladio González Peraza, respectivamente, se preparan para el Foro Global Agroalimentario 2022 la próxima semana en Monterrey.

En la agenda del Foro figuran expertos de 14 países como Estados Unidos, Canadá, India, Brasil, Argentina, Italia y Francia, entre otros, quienes expondrán y debatirán propuestas para aumentar la productividad y la sustentabilidad en la producción de alimentos ante el cambio climático y el conflicto entre Rusia y Ucrania.

Como parte de la agenda del encuentro se abordarán la prohibición en el uso de algunos plaguicidas y bioinsumos, la facilitación que propone el Gobierno a las importaciones de alimentos para contrarrestar la elevada inflación y la eliminación de apoyos al agro.

A estos temas se suman la escasez de productos, mayores precios de insumos y la gripe aviar.

De forma paralela, se celebrará la Expo Agro Noreste, en la que participarán unas 80 empresas de insumos, materias primas, maquinaria, equipo industrial y servicios para el sector agroalimentario.

[capitanes@reforma.com](mailto:capitanes@reforma.com)

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

### **ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-11-16/op237874>

Fecha de publicación: 16-11-2022